
１７日（火）生徒委員会 

１９日（木）内科検診 一斉下校１５：４５ 

２０日（金）３年生実力テスト 

２４日（火）全校評議会 

２６日（木）個票「飛躍」配付 
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目標設定 

５月とは思えないくらいの日差しと気温の日があったり、急に気温が下がったりと、変化の大きい日が続

きました。そんな中でも生徒たちは今週末に予定されている体育祭に向けて、元気に活動しています。生徒

達にとっては、クラス替え後の初めてクラスで取り組む行事です。各色に分かれ、３年生や１年生と学年の

枠を超えて、１つの目標に向けて団結する唯一の行事でもあります。今年度は２週間の練習期間があり、実

行委員やダンスリーダーを中心に、学年競技や個人種目、ソーラン節の練習に取り組んでいます。練習を始

めた頃は、指示を聞き逃してしまったり、自分の役割を忘れてしまったりと失敗もありましたが、今ではそ

れぞれが役割を自覚し、協力する姿が見られるようになりました。生徒達の中には運動を苦手に感じている

人もいるでしょう。それでもお互いに笑顔で声をかけ合い、練習に取り組んでいる姿は見ていて楽しいもの

です。体育祭は３年生を支え、１年生に先輩としてのカッコいい姿を見せる機会でもあります。練習の過程

を見ていると、その準備を少しずつ整えているようで、当日の活躍が楽しみです。 

２８日に第１回の定期テスト範囲と勉強計画表を配付しました。生徒達はテスト勉強、特に苦手科目とな

ると積極的に取り組むことができなく、つい後回しにしてしまいがちです。生徒達には体育祭の練習期間中

も「疲れていても、短い時間でも家庭学習をするように」伝えています。お家での様子はいかがでしょうか。

今のうちに「勉強を習慣づける」「継続することの大切さ」この２つを身につけてもらいたいと思っていま

す。現在２学年では、毎週漢字と英単語の書き取りテストを実施しています。どちらも毎日少しずつ覚えれ

ば、それほど辛くはないでしょう。直前で覚えようとしても、活用できるまで覚えるのは難しいです。 

勉強も部活動などでも、いきなり満足のいく結果を得られることはまれです。目標を設定することでそれ

に取り組むきっかけを作り、継続してもらいたいのです。そうすることで達成感や楽しさを見つけられるで

しょう。好きなことも苦手なこともバランスよく、みんなで一緒に、協力し合って取り組む。それが中学校

で求められている姿だと思いますし、自らを成長させることにもつながると思っています。２年生になって

初めての定期テストです。昨年度の学びを活かし、継続し且つ計画的な対策ができるよう、期待しています。 

 

７月の予定 

２日 部活動壮行会       １８日  終業式 

１６日 給食最後・大掃除・ワックスがけ     ２２日～（８月３１日まで）夏季休業 

１７日 弁当持参             保護者面談（～２５日まで） 

 

２日（月）体育祭予備日 

５日（木）第１回進路説明会、生徒総会リハーサル  

６日（金）生徒総会 

９日（月）定期テスト前諸活動停止（下校１５：３０）  

１0日（火）下校１５：３０ 

１１日（水）下校１５：１５  

１２日（木）第１回定期テスト英・数・国 

      （下校１２：０５・給食なし） 

１３日（金）第１回定期テスト社・理・総 

      （下校１２：２５・給食なし） 

 

６月分の引き落としは５日（木）です。

口座の準備をお願い致します。 

６月の予定 



 

 

青組ダンスリーダー     くん 

 僕が体育祭に向けて思っていること

は、「悔いのない体育祭」にしてほしいこ

とです。三年生は最後の体育祭なので今

まで以上に本気で頑張って欲しいです。 

 そのためにも一人一人の協力が必要で

す。体育祭はダンスリーダーだけでは作

れないので一人一人の協力が熱い体育祭

を作ると思います。練習してきたことを

本気で出せるように日々練習してきたの

で、最初で最後のブルーウェーブをみん

なに見せましょう。 

紅組ダンスリーダー     くん 

 僕は今年初めてダンスリーダーをやら

していただいました。僕はリーダーとか

指示できる人ではありません。じゃあな

んでダンスリーダーをやろうとしたのか

と言うと、１年生のころ僕は何の賞もも

らえず終わり、今年にリベンジする気持

ちでやりました。最初は不安でしたが想

像とは違い、みんな僕の指示を聞いてく

れて、スムーズにすすめられたし、積極的

に意見を言ってくれて本当に助かりまし

た。本当に感謝しかないです。体育祭で優

勝できるよう、みんなでがんばろう。 

白組ダンスリーダー     くん 

 体育祭に向けて準備をしていく中で僕

は、２年生皆の話をしっかり聞く態度や

休憩時間と練習時間のメリハリがつけら

れていることから、先輩の自覚を持って

練習していると感じます。もちろん総合

優勝を狙っていますが、先輩がとりたい

と言っている「大漁で賞」をとることを目

標にして、毎回の練習を大切に細かい振

り付けや踊る位置の１つ１つを見直して

きました。白組の皆が「白組でよかった」

と思える体育祭にできるように頑張りま

す！ 

青組ダンスリーダー     さん 

私は今年初めてダンスリーダーに挑戦し

てみました。最初はわからないことばか

りで不安なことも大変なことも沢山あり

ました。ですが、みんなと練習をしていく

うちに少しずつ自信が湧いてきました。

１・２・３学年全員で力を合わせて作り上

げたソーラン節を、本番では一体感を大

切にしながら堂々と踊れるようにしたい

です。青組が絶対「大漁で賞」を取るぞ

ー！！ 

紅組ダンスリーダー    さん 

 皆さんに質問があります。「紅はどんな

意味をもっているのでしょうか？正解

は、火のように明るい色です！詳しく説

明しますと、漢字の右にあたる「工」は、

同じ読みをする「烘」と言う字がもつ「か

がり火」から転じられたものです。確か

に、こちらはあまり深い意味はありませ

んが、私的には皆さんの明るくて前向き

な性格がこの意味に適していると思いま

す。なので、体育祭は、負けても勝っても

後悔なく、明るく終わらせるために全力

で頑張りましょう。 

白組ダンスリーダー    さん 

 私がソーラン節を見て思ったことは、

声がしっかり出ていたことです。一番最

初の二年生からはじまる、ぐるぐるワッ

ショイのところの声がめちゃくちゃよか

ったです。二年生は三年生を支えながら

一年生の手伝いとかで色々大変な学年だ

けど、しっかり自分のやらなきゃいけな

いところはしっかりやっていて、とても

よかったです。白組優勝めざして一人一

人が声をだしたりしてがんばりましょ

う！！ 

 

青組実行委員        くん 

今回の目標は「みんなで作り上げる体

育祭！」そのためには、みんなの協力が必

要不可欠です。応援歌での声出し。ソーラ

ン節での一糸乱れぬ動き。どれも１人で

はできません。そしてそれらは、先生に言

われてやるのではなく自分から積極的に

やるようにしましょう。また、３年生は今

回の体育祭がラストです。その体育祭を

僕たち私たちが華をそえられるように一

丸となって体育祭に臨みましょう！最後

に…赤組と白組に優勝と大漁で賞は絶対

に渡さない。二冠をとるのは青組だ！ 

紅組実行委員       くん 

 僕が体育祭に向けて学年のことをまと

める時に思ったことは、指示を出すこと

も大変だけど、みんなが指示を聞いてく

れないことが一番大変だなと思いまし

た。けれど、練習をしていくうちに、指示

をだした時にみんながすぐに話を聞いて

くれたり、行動に移してくれたりしてく

れたので、助かったし、嬉しかったです。

学年種目や個人種目でどのクラスが勝つ

か分からないので、後悔はしないように

全力で楽しんで、最高の体育祭にしてい

きましょう！ 

白組実行委員      さん 

私は一人一人が主役となり楽しめる体

育祭を作り上げていきたいです。そのた

めには一人一人が練習から一生懸命取り

組み、学年種目やソーラン節では仲間と

協力し合う事が必要だと思います。私も

みんなに負けないように頑張っていると

ころを姿勢で表していきたいです。みん

なが 30日の体育祭を終えた後「頑張って

よかった」「やりきった」と思って 

もらえるように、本番まであと少 

ししかない期間を大切にし、頑張っ 

ていきたいです。 


